

-**de* Verzögerung bei der Zustellung der Gehaltsabrechnung *fr* Retard dans la livraison des décomptes de traitement *-

Die Gehaltsabrechnungen für die Auszahlung vom 25. August sind noch nicht allen Gehaltsempfänger/-innen durch die Post zugestellt worden. Seitens Swiss Post Solutions wurde uns zugesichert, dass sämtliche Gehaltsabrechnungen bis am 23. August verarbeitet und für den Versand übergeben wurden. Der verzögerte Versand wurde bei der zuständigen Stelle moniert. Wir bitten Sie um noch etwas Geduld, die Gehaltsabrechnung sollte Sie spätestens in den nächsten Tagen erreichen. Wir bitten Sie für die Umstände um Verzeihung.

Sollte Sie bis Ende dieser Woche keine Gehaltsabrechnung erhalten haben, wenden Sie sich bitte an die zuständige Fachperson oder per E-Mail an apd@be.ch, damit wir Sie unterstützen können.